



SOMMAIRE :

Formation
interne Foot
réduit

Plateau U7

Interview de
Jean Michel
PARIS



Le canari déchaîné

N° 1

21 DECEMBRE 2018

Formation interne foot réduit 08/12 :

Dans le cadre de son brevet d'état d'entraîneur de football, Hassan HIKYATANE a organisé une formation pour consolider et enrichir les connaissances des éducateurs qui encadrent les catégories U11 et U13. Elle a été dirigée par Guillaume GENTINI, conseiller technique de football d'animation au district de football d'Indre et Loire.

La 1^{ère} partie s'est déroulée en salle où Guillaume a abordé différents thèmes tels que « la connaissance du jeu et du public », « une séance type de foot à 8 », « les procédés d'entraînement et les méthodes pédagogiques », « des jeux références », « le coaching de compétition ».

Un autre élément essentiel dans cette partie théorique a été « la santé physique des U11 et des U13 ». Guillaume a insisté

sur la fragilité osseuse liée à cet âge ainsi que le



manque de souplesse. Ces éléments sont très importants à prendre en compte dans nos séances. Nous avons également enrichi notre connaissance sur des éléments « mental » des enfants, tel que leur besoin d'attention, de reconnaissance, leur altruisme ou encore leur besoin de s'affirmer.

La 2^{ème} partie a été consacrée à la pratique. Guillaume a mis en place une séance, abordant les diffé-

rents procédés d'entraînement et les méthodes pédagogiques associées.

La formation s'est terminée par un repas au clubhouse où nous avons pu continuer à échanger sur les expériences des uns et des autres.

Un grand merci à Guillaume GENTINI pour sa disponibilité, au club de l'USSP qui a permis la réalisation de cette formation, à Nénette pour le repas et aux éducateurs présents.

Retrouvez la vidéo sur le Facebook du club : https://fr-fr.facebook.com/pg/usspfootball/videos/?ref=page_internal

Interview de Jean Michel:



Jean Michel est dirigeant depuis 1982 au club de l'USSP. Papa d'un garçon de 5 ans jouant au club, il participe au bureau en tant que trésorier adjoint en 1989, poste qu'il affectionne car il aime les chiffres. A partir de 1996, il occupe le poste de trésorier général et en 2003 il devient aussi vice-président. Il occupera ces deux fonctions jusqu'en 2015. Du poste de vice-président, il dira qu'il fut "stressant".

Aujourd'hui, Jean-

Michel est dirigeant même s'il aide toujours à la gestion de la trésorerie. Il participe activement à la commission "animations" et organise le loto, la brocante ou encore le tournoi Marcel Bois depuis 30 ans. A côté de cela, il suit beaucoup l'équipe des U18, celle des seniors 2 ainsi que les seniors 1.

Au sujet de l'évolution du club, la grande évolution, est pour lui l'apparition de l'informatique et son influence dans différents domaines

comme celui de la trésorerie. Pour lui, c'est une grande révolution qui a permis une meilleure gestion.

Au sujet de l'évolution du football en général, il pense qu'elle s'est faite dans le mauvais sens. Avant, le club formait un « ensemble, un groupe », les gens se connaissaient réellement, aujourd'hui ceci est beaucoup moins vrai.

Selon lui, il sera difficile d'être dirigeant à l'avenir. Et vous qu'en pensez-vous ???

Plateau U7:

Le samedi 15 décembre 2018 a eu lieu le plateau de Noël à destination des U7 organisé par l'USSP football. Différentes équipes étaient présentes à savoir : Saint Cyr, Tours Sud ainsi que Parcay-Meslay. Au total, ce sont 60 enfants réunis dans le gymnase de la Morinerie à Saint Pierre des Corps. L'événement s'est très bien déroulé. Les enfants étaient très contents de leur

matinée, surtout quand le père Noël leur a remis les cadeaux-friandises. Merci au district d'Indre et Loire d'avoir fourni les chocolats pour les enfants. Nous vous invitons à aller voir la vidéo des enfants avec le père Noël sur le Facebook du club l'USSP (https://www.facebook.com/pg/usspfootball/videos/?ref=page_internal).



Journal rédigé par
Lucas DA SILVA